– ESTADO – POR ESTADO –



#OPINIÓN

- Enrique Vargas busca alianza opositora
 Jesús Oviedo, designios futuristas
- Edil de Ensenada, bajo sospecha

A LA BÁSCULA, DOS GOBERNADORES PANISTAS



n cuatro de los seis estados que cambiarán gobernadores este año, llevan una tersa entrega recepción. Dan cuentas sin sobresaltos los gobiernos de Hidalgo, con Omar Fayad (PRI) a Julio Menchaca (Morena); José Rosas (PAN) a Esteban Villegas (PRI); Carlos Joaquín (PAN) a Mara Lezama

(Morena); Alejandro Murat (PRI) a Salomón Jara (Morena). Sólo en Tamaulipas hay rispidez entre Francisco García Cabeza de Vaca (PAN) y Américo Villarreal (Morena). En Aguascalientes, Martín Orozco (PAN) a regañadientes entrega a Tere Jiménez (PAN). Profilaxis administrativa. Cada peso a escrutinio.

EDOMEX: Enrique Vargas, el aspirante del PAN al gobierno estatal, cree en la alianza con el PRI y PRD para enfrentar a Morena, que perfilará a Delfina Gómez. El tema de género no sería obstáculo para su candidatura, ya que la alianza se vería obligada a presentar a una mujer en las siguientes elecciones. Enrique se ve mejor posicionado en las encuestas. Los priistas, liderados por Alejandro Moreno, Alito, ven a la entidad como bastión ancestral. Urgen cerebros frios:

Américo Villarreal toma posesión el I de octubre GUANAJUATO: En Celaya, el gobemador Diego Sinhue Rodríguez le ordenó a Jesús Oviedo, secretario de Bienestar, viajar a Nueva York, a la ONU, para hablar de la "mentefactura" guanajuatense. Oviedo ya se siente el "cincho" en la candidatura del PAN para 2024 y antes de la precampaña hará turismo a Singapur y Sudáfrica, con cargo al erario. CHIHUAHUA: El alcalde Cruz Pérez Cuéllar denunció que el exgobernador panista Javier Corral hizo un negociazo millonario con la deuda pública de la entidad, al situarla en más de 64 mil millones de pesos. La actual gobernadora Maru Campos disminuyó mil millones el pasivo. Corral estuvo a punto de ser enjuiciado, pero un ciudadano que había logrado que el Congreso local iniciara juicio político contra él, "de repente", se desistió. Cuentas opacas corralistas.

TAMAULIPAS: Américo Villarreal ya respira con tranquilidad y tomará posesión como gobernador el 1 de octubre. El Tribunal Electoral de la entidad desestimó presuntas irregularidades en 384 casillas, durante las elecciones de junio, denunciadas por su contrincante, el panista César Verástegui, El Truco. Podrían ir al TEPJF, pero el tiempo se acaba:

BC: Durante la elección de consejeros nacionales de Morena, apareció un vehículo incendiado que bloqueó la via Ensena-da-Tecate. Ricardo Carpio, fiscal de la entidad gobernada por Marina del Pilar Ávila, dijo que el auto es propiedad de la aicaldia de Ensenada, de Armando Ayala (Morena). Ven como autor del bloqueo a Moisés Ramírez, de Fidue, incondicional de Ayala. ¿Trampas en elección quinda, con remitente?

SONORA: Como un ciego con la espada desenvainada, el espurio dirigente del PRI estatal (porque así lo dictaminó el Tribunal Electoral estatal), Onésimo Who, cortó cabezas de dos cartas claves tricolores: Ernesto "El Pato" de Lucas y Natalia Rivera. El priismo sonorense escribe su epitafio.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS